



Gemischte Gemeinde Iseltwald

Marderbach 15f, 3807 Iseltwald

033 845 11 06

info@iseltwald.ch

www.iseltwald.ch

Information über Änderungen BUS-Parking Gemeinde Iseltwald per 1. Januar 2026

Ab Januar 2026 dürfen Reisebusse mit einer Reservation wieder ins Dorf fahren. Diese Zeitfenster* sind ab sofort unter <https://portal.wy.by/lessors/iseltwald/> buchbar.

Zu beachten:

- Parkplatz muss im Voraus online gebucht werden (CHF 50.-)
- Parkieren nur zwischen 8.00 und 17.00 Uhr möglich (im Sommer zusätzlich bis 18.30 Uhr)
- Maximale Aufenthaltsdauer beträgt 1.5 Stunden
- Beachte auch alternative Anreisemöglichkeiten

*Neue Zeitfenster ab 1.1.2026:

08.00 – 09.30 Uhr

14.00 – 15.30 Uhr

09.30 – 11.00 Uhr

15.30 – 17.00 Uhr

11.00 – 12.30 Uhr

17.00 – 18.30 Uhr (im Sommer)

12.30 – 14.00 Uhr

Pro Zeitfenster ist nur noch ein Bus buchbar. Dieser darf während dem gebuchten Zeitfenster auf dem Dorfplatz Iseltwald parkiert werden.

Alternative Anreisemöglichkeiten von Interlaken nach Iseltwald

Von Interlaken Ost aus kannst du während der Saison gemütlich mit dem Schiff nach Iseltwald fahren. Die Schifffahrt dauert ungefähr 40 Minuten und verspricht einzigartige Aussichten auf Burgruinen und eine atemberaubende Bergwelt. Auch mit dem öffentlichen Bus ist Iseltwald ganzjährig von Interlaken West oder Interlaken Ost aus in 30 Minuten erreichbar. Informiere dich am besten online über den Schifffahrplan oder den Busfahrplan.



Iseltwald, 1. Oktober 2025

Gemeinderat Iseltwald



Gemischte Gemeinde Iseltwald

Marderbach 15f, 3807 Iseltwald
033 845 11 06
info@iseltwald.ch
www.iseltwald.ch

Information about changes to the BUS-Parking municipality of Iseltwald as of 1.1.2026

Coaches with reservations will likely be allowed to enter the village again starting in January 2026. These time slots* can now be booked at <https://portal.wy.by/lessors/iseltwald/>.

Please note:

- Parking spaces must be booked online in advance (CHF 50.-)
- Parking is only available between 8.00 and 17.00h (in summer additionally until 18.30 h)
- The maximum length of stay is 1.5 hours
- Please note the alternative travel options

*New time slots from 1.1.2026:

08.00 – 09.30 Uhr	14.00 – 15.30 Uhr
09.30 – 11.00 Uhr	15.30 – 17.00 Uhr
11.00 – 12.30 Uhr	17.00 – 18.30 Uhr (in summer)
12.30 – 14.00 Uhr	

Only one bus can be booked per time slot. This bus may be parked on the Iseltwald village square during the booked time slot.

Alternative ways to travel from Interlaken to Iseltwald

During the season, you can travel from Interlaken Ost to Iseltwald in comfort by boat. The boat journey takes approximately 40 minutes and promises unique views of castle ruins amid breathtaking mountains. All year round, you can also take a public bus from Interlaken West or Interlaken Ost to Iseltwald in 30 minutes. Refer to the boat timetable and the bus timetable online.



Iseltwald, 1. Oktober 2025

Gemeinderat Iseltwald